

# La Vez de la Golonia

An Independent Spanish Publication, Serving the Interest of the Mexican People, and All the Merchants in General. Periódico Semanario, Independiente Popular—Dedicado a los intereses de los Mexicanos Residentes de este Distrito.

VOL. VII.

Enfered as Second Class Matter October 30, 1935 at the Post Office at Santa Paula, California, under the Act of March 2rd, 1975

Santa Paula' California, 27 Noviembre de 1930

(VALE 5 Ctvs.)

Número 7

bre. La flesta que originalmente elonizzuores de la consulta de la flesta de mante la
ra religiosa, se ha convertido en feshabían tenido una festividad simitan pronto como ese Cuerpo reinitividad civil, si blen la nota religiolar, para 'dar gracias a Dios por
cie sus labores.

ramos que si las doctrinas que in-santé a cierta secta a religién que lanté a cierta secta a religién que Natural. En los tiempos de la re- vestre.

le torcerian el pezcueso.

paña desastrosa, ocultó los hechos y por la llegada feliz de un barco con paña desastrosa, oculto los hechos y por la legada feiz de un narco compaña desastrosa, oculto los hechos y por la legada feiz de un narco compaña desastrosa, oculto los hechos y por la legada feiz de un narco compaña la la la compaña de la compaña la compa

STAS PRACTICAS de estos mo- caía el dia de San Martin, once de siguientes. En la entonces provin- tensa línea divisoria del norte.

2008 redentores de la humanidad, noviembre. Isabel de Inglaterra or- cta holandesa de Nueva Amsterdam. Alrededor de cuatro mil dosc risa a cualquiera que volvie-este mundo, de aquellos que pena de castigo severo. Existe un cripto que existe en La Haya, la ce-de diver nos por real inglesa ordena que se den gra- gicos, pues los neoyorquin

de su presidenta, responcollumna de este semanacollumna de este semanacollumna de este semanacon collumna de este semanaco

pobres señoras es portomara su curso, sino que una procesa a la altura por las mercedes per último. Pero ninguno de ello descretado, con una gos" caizonudos, vastoría para de regocijo universal.

pantel. Il oficial que vi- testó esto: "azote usted al que to es mala y seguirá siendo mais por ultilmas estadisticas de las alumnos as necesite y encomie las buenas accio- largo tiempo, por lo que los mexiser y siguió los pasos a nec". Así es que de aquí depende canos están obligados a cooperar minal ha aumentado consideral
militas. Una tarde, con a mi "hueso" y de mis lectores depencon el Gobierno a aliviaria y solumente en Francia, especialmente

or estes barrios, es la verda-nien hace de estar en la glo-que si estos buenos señores en la glo-nos cuenta que sus contemporá-les-rojas, fué invitado de honor, ocupación." pues Pero, los historiadores fallan en des

a lin ser question.

al diclendo que to tanto
al pueblo un dis de regocijo.

En Europa, les dias de dar gracina eran muy comunes. La fiesta lebraron dias de gracias en 1639 y que un comunes de lebraron dias de gracias en 1639 y que un comunes de lebraron dias de gracias en 1639 y que un comunes de lebraron dias de gracias en 1639 y que un comunes de lebraron dias de gracias en poulin tensa lir

### sea, pontendo en peligro muchas

# ENSES. SE DESEA QUE NOTAS LOCALES PARA ABRIR TRA-BAJO EN LOS E. U. DE ULTIMA

SERA PRESENTADA UN PROPO-

Ley será luego presentado por el Re presentante Demócrata, Doring M.

### Se Repatriaron Más de 4200 Mexicanos

### No Entran ya Trabajadores Mex. a Estados Unidos

### Mujeres que los Hombres

ELEGANTE MATRIMONIO PARA
EL SABADO 29 DE NOV.
ES EL DICTANEN DE LA COM.
NOMBRADA POR HOOVER

WASHINGTON-- Recomendacionirán sus destinos la señorita Blasa
Piñon, y el señor Seiso López, en
ila iglesia católica local. Ambos con
trayentes son ampliamente conocitrayentes son ampliamente conocicetta, o si deberá reformares o repedos entre nuestra colonis, isendo el
joven López, hijo del conocido coleven López, hijo del conocido copresentano don Paustino

LA PROHIBICIUN

ES EL DICTANEN DE LA COM.
NOMBRADA POR HOOVER

WASHINGTON-- Recomendacionues relativas se que una Convención
Nacional debe de llevare a cabo y
tra penta Piores (no el prendista de
la Unión deben tomar parte en ella
la glesia católica local. Ambos con
trayentes son ampliamente conocicetta, o si deberá reformares o repedos entre nuestra colonis, isendo el
joven López, hijo del conocido coleven López

las 8:00 p. m. en el Melody Hall.

El joven Julian Morales de Fill-more, se encuentra recluido en el hospital local, atacado de una fuerte vieran el problema, aparece

# SE REANUDARAN LAS CLASES NOCTURNAS EN EL CENTRO EDUCATIVO DE LA MILL

La misma dirección hace saber que tante agui como en todas las dependencias este plantel, LimoneDEL PTE. VIENE

DEL PTE. VIENE

dente del pueblo de Steini, fueron des proprios de la mañana, los realdes de dente del pueblo de Steini, fueron de la mañana de la ma

panteón de ese lugar.

### Voto de Gracias

# QUIEN RESUELVA LOS ENCUENTROS SEMANARIOS

FILLMORE EN EL HOSPITAL se de si el pueblo de todo el país fios de edad, fué recordido por la po-mentos de paar Nuñez a mejor quiere o no que siga en vigor la Enguiere o no que siga en vigor la Enguiere o no que siga en vigor la Enmore, se encuentra recluido en al Legislaturas de los la la marest que las marest quen le impuso una multa segurando po saber mitro and.

Circulación 2500 Copias TARIFA DE ANUNCIOS PRECIOS A PETICION

Precios Convencionales

## CINCO MEXICANOS OUEMADOS MIENTRAS DURMIAN

volvió el edificio donde durmian

A EL PASO, TEX.

las Reclamaciones

Contra México

un millones de dólares.

# Panamericana. Mrs. Carmichael, prominente dama estadounidense, fue comisionada por diverras esociaciones temnistas intericanas, para invitar a la schora CIENDO DERTENENCIA MEV

Quedaron Reducidas

### INDICADOR

La Voz de la Colonia

En combinación con "Santa Paula Review" y "Fill-more American", Semanarios de la localidad

SE PUBLICA CADA JUEVES INVARIABLEMENTE

DIRECTOR MANUEL A. REVES
GERENTE B. de HOYOS

SUBSCRIPCION ANUAL, \$2.00 ADELANTADOS UN EJEMPLAR 5 ctvs. Turifa de Anuncios a Solicitud

Talleres y Oficinas

120 So. Mill St.

Dirección Postal, 120 S. Mill St. Santa Paula, Calif.

"La Voz de la Colonia" circula por todo el Condado de Ventura, Santa Barbara y San Fernando

PROTEJA A NUESTROS ANUNCIANTES

### LA SERPIENTE QUE SE MUERDE LA COLA

ann, respectivamente, cabeza y ocide del consultation del

camente aquellos que saben lo que safadunidenses lograron, tras de paramente aquellos que saben lo que en recultor. La única son o tener con qué pagar la renta succera de resolver el problema de la descoupación es proporcionar trabajo es sumentar el consumo; el la créen judicial de lanza de la camentar el consumo; el consumo; el multiplicación de la reculto de aumentar el consumo; el multiplicación de la reculto de aumentar el consumo; el multiplicación de la reculto de comercio a una base equincia de comercia de com

Por Alberto REMBAO cados locales ni extranjeros que los Serpiente colosal que se muerde la consumiesen especie de elefantes blancos que trastornan la paz espi-

ter producido por cada merdida es sión de la producción, el cierre de van ellas rábricas, el cese de cientos de camado en todo el organismo por miles de operarios, con sus concolas elses y bajas, verdaderas con-mitantes de miseria, con sus corcolas elevacións, a que se ve sujeto el proceso económico.

As el acunto de los derechos de la minujer. Hace diez años, las damas camente aquellos que saben lo que

territa adequisitiva de la moneda y disminución vertical de los salarios de templo atras, era cosa asiminución territado en la complexación de ser respetable de los ocupados. La segunda mordida "está en orden." La Veamos, ahora hasta donde es velamos, ahora hasta donde es dela para efectuar la disminución de orgia inflatoria a que, deshorizada de la seferas de la actividad humana. La independencia social y políticado de orgia inflatoria a que, deshorizada de la seferas de la actividad humana. poés de la Gran Guerra se entrego la baja universal y necesaria de tola humanidad civilizada, los precios des los sueidos. Esto va a doler
se fueros arriba como cohetes que más que lo otro: Porque la era de shos lo detienen, porque no cohetes que más que lo otro: Porque la era de shos lo detienen, porque no de un peluquero.

El proceso de reajuste se retarda síxto V uno de los más grandes estantes de que no estante de que no puede evitarse, de un peluquero.

Haboraron de cauda a los salarios. Inflación estableció nuevas normas suenta de que no puede evitarse.

Exercin artiba, como cohetes que más que lo otro Porque la era de le Revaron de cauda a los salarios.

X axi, se selañaban como índices en el patrón de vida; lo que antes ales sueldos fabulosos de a diez y era lujo se convirtió en necesidad chace dolares diarios que ganaban albanilla, maquinistas y plomeros.

La argía produccionista de los l'ampos belicos y post-belicos se tranduge en la creación de nuevos gastampes belicos y post-belicos se tranduge en la creación de nuevos gastampes pelícus y post-belicos se tranduge en la creación de nuevos gastampes pelícus y post-belicos se tranduge en la creación de nuevos gastampes por medio del xamundo en escala grande y able por cierto—de alimentarse con guilteron y nuevos.

Se "venderos rescaladada los servicios de una nueva profesión la de son abora instituciones necesarias, los "venderos trestistibles." No la comárdies predicaban la necesidad de toda familia de poseer dos automos en esta de toda familia de poseer dos automos en esta de toda familia de poseer dos automos en esta de toda familia de poseer dos automos en esta de toda familia de poseer dos automos en esta de toda familia de poster dos esta de toda familia de poster dos crondus en esta de toda familia de poster dos crondus en esta de toda familia de poster dos estas de tr Se llegó al punto de saturación: las natural de los artículos de con

# Francisco R. Garcia ABARROTES EN GENERAL

Ocurra usted a mi establecimiento y se sorprenderá de la gran rebaja de Precios

### **EXACTITUD Y BUEN TRATO**

Oxnard, Calif.

600 Meta St.

# EL PROBLEMA DE LAS CASADAS TRIBUNA LIBRE Sobre la Cuestión de la Baja California

"LA VOZ DE LA COLLONIA"

Norteamerica es por excelencia el ais de los problemas. Es costumre siempre tener un "problema de 
al" que sirva de tema a los edite 
alistas, de tópico a los "speakera" 
clubs y sociedades, de asunto a 
predicadores y de platilia al barro de la esquina. Por lo tanto 
conductores de la pública opin coldidanamente.

la tarifa, el de la probibición, y, a la resente, el de los sis trabajo. Y en toda convención, junta ecmunal o conferencia se escuchan ico puntos de vista de algún técnico contratado al efecto, para en segui-la "abrir la discusión". To que significa que coantos de la consurrencia desean hacerlo toman la palacida desean hacerlo toman la palacidades. Per julgo", y a su vez ofrecen, que siempre se pinta come imperativa de inneedidas solución. La Federación Americana del aplacidades. Pero el principlo no se la Federación Americana del aplacidades. Pero el principlo no se la federación Americana del aplacidades. Pero el principlo no se la federación Americana del aplacidades. Pero el principlo no se la federación Americana del aplacidades. Pero el principlo no se la federación Americana del aplacidades. Pero el principlo no se la federación Americana del aplacidades. Pero el principlo no se la federación americana del certas, can que elentos de miles de crista, en que elentos de males de puel necesta en que nuesta en que el mustro de del parte de males de miles de crista, en que essa damas de males de males de puel nuesta en que ella desento de males de males de males de males de males de mal

que alempre se pinta como angas.

La Federación Americana del participa de Cedar Rapids, Iowa, fiela al costimbre que nos ocupa, se reunió en dias pasados, discutó e de souto de los sin trabajo, y terminó inicitando una campaña tendenno finicitando una campaña tendenno finicitando una campaña tendenno fiera pasados, descuto e la substito de los sin trabajo, y terminó inicitando una campaña tendenno finicitando una campaña tendenno finicitando una campaña tendenno fiera pasados. El plan de los laboristas de fowa consiste en infuír con los paración. El plan de los laboristas de fowa consiste en infuír con los paración, el plan de los laboristas de fowa consiste en infuír con los paración, el plan de los laboristas de los casantes.

La moción laborista entraña una primer pago con recer que haye cargo en la consciención de caridad primer pago con trabajo a teda mujer casada que no ance pensar que ano ne de un seculación de caridad el cale y no obstante hace esa pregundical y no obstant

con los salarios. El obrero america nes anuales, etc.

Sin embargo, la baja de los sala-rios—siempre que consigo traiga la baja de los precios al menudeo—no significa necesariamente el amen guamento del nivel de vida, por-que dicho descenso se traduce en el siza de la potencia adquisitiva de la nonedo. Porque el volumen del so-lario es factor de segundo orden er relación al volumen de los artículos que se puedan comprar con él. Una vez establecido un nivel inferior de precios, se podria conservar el mis precios, se poura conservar el mis-mo standard de vida, aún con sala-rios inferiores. La tragedia, empero, rudica en el hecho de que la baja de los sueldos llega mucho antes que la de los precios. De aquí los ester-tores de la serpiente que se muerde

o de la esquina. Por lo tanto, conductores de la pública opi-ne coldidanamente problemas de la redidanamente problemas de la redidanamente problemas de la fina de la loma, la mujer sin obliga-tatina, el de la prohibición. y, a presente, el de los sin trabaja.

de Atenas, de un herrero.

Tamerlán dueño del más vasto
Imperlo que ha existido de un pasPaula?

Paula?

Laffite, banquero riquísimo, hombre de Estado, alma de la Revolusión Francesa de 1830, Ministro de Luis Felipe y fundador de la caja e abroros, debió el ser a un pobre expínitero.

Aproque demuestra su articulista, de Ud. atta. y S. S.

Sr. Director, ser un ignorante, un simple como el seudónimo que estogo y a que en su periódico se ha cura pobre de ahorros, debió el ser a un pobre de esta agrupación y por tal mostro de esta agrupación y por tal mostro de esta agrupación y por tal mostro de la Cruz Azul Mexido esta agrupación y por tal mostro de la Cruz Azul Mexido esta agrupación y por tal mostro de la Cruz Azul Mexido esta agrupación y por tal mostro de la Cruz Azul Mexido esta carta en su periódico, so cada esta carta en su periódico de la cada esta carta en su periódico de la cada esta carta en su periódico se ha cada esta car Luis Felipe y fundador de la caja de ahorros, debió el ser a un pobre de esta

Mahoma, gran legislador y famo so guerrero, fundador de la religión Mahometana, fué arriero en su ju-

Sócrates sué hijo de an escultor

natallas a los romanos cuando és-os se hallaban en el apogeo de su

Virgilio, e principe de los poetas latinos, era hijo de un posadero. M. Gottier Fichte, el gran filóso-

fo, de un longista

Murat, rey de Nápoles, de un po-

que más honran a España, de un obscuro labrador

Cromwell, protector de la Repú-

mático de los tiempos modernos de

Esopo, fué esclavo en su juventud Molière, el gran poeta cómico fué

ridor, del criado de una quinta

### SRA. A. VILLANUEVA

DOCTORA TITULADA Todo Asunto Relacionado con Partes

BASTANTE EXPERIENCIA

Hareinos constar a todos Baja Callifornia y Chituahua, en e nuesteso lectores, que las cartas o artículos que abajo apriterezan, nada tienen que ver 
con la orientación que este 
de la concesión de que goza la emcon la orientación que este o periodica se ha trazada, y que presa de como la mitad de los faxes de escue publica cumpliendo con su lema que dice: "Independiento en su lema que dice: "Independiento e la figuración de la figurac mas que nuestro periódico no sobre las condiciones en que se ense hace solidario de los remitudos que vergan firtudos que vergan firtudos que vergan firtudos plando los firmanics
pildo muchas de las ciáusulas de los

mados, siendo los ilmantes pildo muchas de las cisusulas de los las discos que pueden contrato, eontratos, y por lo tanho, cabe cantar a todo escrito.

el país, puesto que alli podrán establecerse colonías mexicanas, aprolivisión, vechando los elementos que abora se encuentran en los Estados Uni-

acciación fementi, cuya unica miple dogma de la igualdad absoluta
de la mujer, con el hombre. Si, en
precto, la mujer es par del hombie.
Inente que se le quiera quitar un
casca na los casados sin obligación?

El Origen de Algunos
Grandes Hombres

Epicuro, uno de los más célebres
tillàcofos de la Grecia, fué hijo de un
tastor
Demóstenes, el famesisimo orador
de Atenas, de un herrero.
Tameriàn dueño del más vasto

a se dar la mana o al desválido, alotos los componentes de esta agrupara llecar la caridad cen un consue
para llecar la caridad cen un consue
para llecar la caridad cen un consue
para llecar la caridad cen un consue
so a neustros hermanos desválido
dar la protección a todos los neces
se han agotado o porque los fondos
se han agotado o porque los fondos
se han agotado o porque no hoyamos tenho conocimiento del caso
se han agotado o porque no hoyamos tenho conocimiento del caso
se han agotado o porque no hoyamos los mandó con nasornar a los desválidos haciendo pública su situación,
no los mandó con nosotras para que
tuda de su semanorio al cual invitamos, lo mismo que a usted, y a toda persona que tenga duda los
trabajos de la Cruz Azul que me
honro en presidir, pasen a la dirección mencionada en el esta agrupación, quizás por vengarse de algundo de Su Protodos los puntos expuestos:
PROTESTANOS ENERGICAMENTE ante la Colonia Mexicano,
ante el Consulado, ante la Proresa
Honrado de California, por la labor
que viene desarroyando el articultstuda de su semanorio al cual invitamos, lo mismo que a usted, y a toda persona que tenga duda los
trabajos de la Cruz Azul que me
honro en presidir, pasen a la dirección mencionada en el esta
carta, para mostrarles los libros o llevarlos con las personas agradecidos con esta asociación.

cuentra la Cruz Azul de Santa Esperando ordené Ud, sea publi-Paula? cada esta carta en su periódico, so

### DR. FRANCISCO ARMENDARIZ

Preinta años de experiencia en los hospitales de París, México, Chihuahua y el Paso. Especialista en enfermedades de señoras, de niños y secretas de ambos sexos. Sangre, Cirugía.

HORAS DE CONSULTA:

Officina de 10 a 12 y de 3 a 6 p. m. Domingos de 10 a 1. Consultorio. 130 South Broadway, entre las calles 1a. y 2a. en el 40 piso 407 del Southwest Bullding. Los Angeles, California.

## AHORRE Y SIN PELIGRO

Aqui las Drogas Son BUENAS Y BARATAS

The Rexall Drug Stars Ben S. Virden, Prop

212 Calle 5ta.

Oxnard, Calif.

### LA FARMACIA MARTINEZ

Esta Botica Mexicana, la única en Santa Paula, invita y ofrece a las colonias mexicanas de este distrito, un completo surtido de medicinas de patente. medicinas mexicanas, accesorios de Farmacia y todo lo que se relacione con el ramo.

Para sus recetas y prescripciones, nuestro departamento farmaceútico que está bajo el cuidado personal del delicado y experto boticario, señor Martínez, quien le atenderá siempre que se le encomienden sus recetas, con prontitud y esmero.

### ABIERTO LOS DOMINGOS TODO EL DIA

Tenemos en conexión elegante Soda Fuente, para dispensar refrescos de todas clases.

TED MARTINEZ, PROP. 1008 Calle Main - Santa Paula, Cal.

obre la Cuestión de la Baja California LOS TAXES ESTAN DA.

DE ESTA FECHA UNA PENA LOS TAXES ESTAN DA.

DA.

DE ESTA FECHA UNA PENA LOS TAXES ESTAN DA. VENCIDOS

que las contribuciones (taxes) en toda propiedad personal y la mitad de los taxes en toda propiedad raiz

ta fecha. un recargo de 10 por cien-to sera hecho a todo cobro, y si la mitad de dichos taxes no han sido

un recargo adicional de 5 por ciento sera agregado a los mismos.

La restante mitad de los taxes de propiedad raiz, escuela y especiales

siguiente a las 5 p. m. y a menos de que sean pagados un recargo de5 por ciento sera agregado. | Todos los taxes pueden ser paga-

dos en su totalidad al vencerse e

obres, pero Dichos taxes son pagaderos en la in aprove-las letras dado de Ventura, en la casa e cor-

te, en Ventura, California.

RECUERDE QUE EL PRIMER PAGO SE VENCE Y SERA DELIN.

CUENTE EL VIERNES S DE DI.

CIEMBRE A LA S P. M. DESPUES

666 También Pastillas

DE ESTA PECHA UNA PENA D

Colector e Taxes, del Cond

¿Ojos Débiles Ojos con pus Ojos enrojecidos Ojos inflamados Ojos con picazón?

cantidad que los de 25 centava

### Dr. R. P. LITTLE M. D.

MEDICO CIRUJANO Y PARTERO

ATENCION ESPECIAL PARA NIÑOS Y BEBITOS HABLO ESPASOL

666

### Directorio Comercial

Aviso a Mis Amigos:

Que la Fotografia que tenia en Oxnard, California

Calle 5ta. No. 135, la camble a SANTA PAULA, Esq. Ojal y Main LA ARTISTICA

HABLO ESPANOL

S. & J. MEDINA CO

TIENDA DE ABARROTES Verduras - Carne y Refrescos Esq. Mill y Harvard Blvd.

### MUEBLES NUE VOS Y USADOS

TALLER DE BICICLETAS FERRETERIA — PINTURAS VARNICES— VIDRIOS BEPARAMOS FONOGRAFOS

### SAM TAKETA

MARK H. EDWARDS Fel. 346 - Notario Público Abogado y Consejero Edificio Hedrick Santa Paula. California

Motual 3232 Horas 9 a 6 Dr. R. J. CARREON, Jr.

Oculista
Oficinos en Broadway y calle 7s The Sun Drug Co.

JOSE G. GONZALEZ Importador y Manufacturero de

los famosos Productos "González" — Chorizo y Dulces Mexicanos

J. BARRON "El Sastre de los Elegantes 138 No. Ojai St. Servicio a Domicilio Maguinaria Moderna

# FROTACION DE

Un Remedio muy eficaz y más penetrante que las Pomadas, para Resfriados, Bronquitis, y todos los Dolores

> Del Pecho De Venta Solamante en la

## BLAIR'S

904 Main Street

Santa Paula, Cal.

### BARATILLO DE ROPA

A beneficio de la Asociación de Padres y

## Y OTROS ARTICULOS

Maestros de la Escuela Isbell Comienza el Día 12 en la Calle S. Mill 144

### Hurdling Is a Great Old Game



OVER THEY GO-Hurdler at Stamford Bridge, England, clearing the barriers in hundred - yard race which was won by J. E. F. Bliss, at right. This sport requires irmining of body until it has the precision of a finely made watch





## HENRY FORD CREE EN LA RE-EL HOMBRE ENCARNACION Y EN LA **EVOLUCION CREATIVA**

es eta visualización más ampila:

a pone en posibilidad de tomar
peropara prepararse. La mayor
que no hay nada en los cinoco con

El descubrimiento de la reencar

La mente subconciente está cornecesita una experiencia excitante

ante mi es limitada.

La vida sobre la tlerra, según nos de encestario ado en a asegurado hombres de clencia reclentement. Elen cuna antigitidad que recorria quince milas por hora, el progreso estaban presente la solu- el misterio de la vida. No a buscar en otra parte la solu- el entencias.

El objeto de la vida es ganar experiencias.

rme- humano de experiencia está predes-tinado. Nosotros no planeamos Ford nuestras propias carreras. Podemos

# LA MAQUINA

Se dice y con razón que una de que la de elegir una carrera. ¿F la las principales causas de la crisis ac tual es el enorme desarrollo de las gación actual.

Los años que han transcurrido gla en un solo fin limutuble. No os deéprués de la Guerra Mundial han dejéis arrastrar a vanas vacilacionido maravillosamente fecundos en invenciones y apticaciones indus-sino en una sola, pero tenazmente. triales. El progresol exciama la gente. Paso al progresol Nos qui-tamas el sombrero delante de él co-mo delante de un millonario; pero las puertas se le abren y en donde

diente y tenaz, que la sociedad no el mejor medio de que se lo inspi-lene tiempo de reponerse del tras-reis a los demás. Torno introducido por una máquina, cuando ya viene otra a complicar de la naturaleza. Si dejáis de tra-

# MAXIMAS YANKIS

origen yanqui, y ya es sa los norteamericanos, sor

Dese a un joven resolución nstrucción y no habrá quien pue la limitar el número de sus éxitos.
 No tengáis otra preocupació

4. Concentrad toda



## NUEVA YORK VISTA POR PAUL MORAND

Especial Para

"LA VOZ DE LA COLLONIA"

Por Alberto REMBAO

Don Cristóbal Colón continúa siendo el primer. dittuno y único des cubridor del Nuevo Mundo que no haya escrito un libro sobre ese virginal y abstruso tema que se llama "Nueva York". Momento a momento, llegan o la urbe máxima "inteculaes" de todos los ceibleros habidos y por haber, con el objeto ex montos per expandidos y por haber, con el objeto ex control de la seguina de el las de dos largos cuarto la urbe máxima "inteculaes" de todos los ceibleros habidos y por haber, con el objeto ex control de la seguina de el las de dos largos cuarto la urbe máxima "inteculaes" de todos los ceibleros habidos y por haber, con el objeto ex control de la seguina de la seguina de la seguina de la seguina de la control de la seguina de la control de la contro

comunicar si munoo por incuto de involved in this murder.

LA VUELTA

LA VUELTA

LA VUELTA

Company. Comunicar si munoo por incuto de incompany. Comunicar si munoo por incuto de un moltano de porte nel la queltos, pirámides folfecas de la luquidos, pirámides folfecas de luquidos, pirámides folfecas de la luquidos, pirámides folfecas de la luquidos, pirámides folfecas de luquidos, pirámides folfecas de luquidos, pirámides folfecas de

For the second s perincias. El hombre busca algo más en la vida que el alimento o la brigo se obtienen bastante fáctimento pos pasados requería tres o cuatro combinación el más en la vida que el alimento o la brigo se obtienen bastante fáctimento pos pasados requería tres o cuatro de calimento de la más que de la lamenta de la lama e vida de la lama e vida de la lama e vida de modo que tranquillos de la lama e vida e

# **UNOS CUENTOS** JUDIOS

¿Qué Sara? Hay tantas

roes do. Toma los dos mil cuatrocientos

### Contrastes Muy Peligrosos

Madame de Jallias reunia, para

contrastes no pueden sino

ctada y se parece tanto a la an

COLECTA HECHA EN EL RANCHO SESPE

Los señores F. Domínguez de Piru
visitaron en San Pernando el lunes,
la niña hijita de Israel Domínguez
the bautizada el sábado en la iglesia Católica de Filimore. Los pa
drinos fueron Franky y. Carolina
Domínguez.

El señor Blaker y familia y otro
amigos, visitaron al señor King el
domíngo pasado, en el cañón de
Piru.

El señor Isabell Nuñez, regresio
asu residencia estando unos días en
el hospital en Ventura.

autizaron a la nifia hija del Sr. y

Personas que dieron su ayuda en
ora Gregg Vidigaln. La nifia fue
sfectivo, luego.

Pederico Castro, \$1; Bauelos, 50c;

LECTORES

Cuando arcos se convencio de que acercarse a las unidades alemane un destino era morir electrocutado que ne Huntaville, Texas, y ya estando un ara scarlo al lugar del suplicio, mandó que le estuvieran tocando rarías plezas de música, de una mara pera especial "La Paloma; Tendrán A poyo los sera especial "La Paloma; a su residencia estando unos días en conserva de la macro de la sur esidencia estando unos días en conserva de la macro del macro de la macro de la macro de la macro del macro de la macr

# La Causa de la Crisis

### ATENTA SUPLICA Ge Pronostica A NUESTROS Otra Gran (

León, L. S1; León, P. S1; Loera, V. bliclánd de todo aquello que sea ins1; Losoya, C. S1; Lujan, D. S1; Maclas, P. S1; Maclel, J. S0c; Magdaleno, M. S1; Marche, L. S1; Martinez,
Manden hoy mismo aus noticias y
leno, M. S1; Marche, L. S1; Martinez,
Manden hoy mismo aus noticias y
corrent leer La Vez de la Colonia
S0c; Medina, S. S1; Montelongo, P.
S1; Muñoz, P. S1; Muñoz, S. S1;
Muñoz, Y. S1; Murido, S. S1, S0c; NA
va, A. S1; Nava, P. S1; Nava, R. S1;

Pidió Muúsica al

Ser Ejecutado

d'amantico de su choque sea la positerreno polaco-rito.

Como dificultades geográficas impedirán que Francia e Italia, las
des nacioness principales, lièven sus
ataques a los territorios delmán, lo oriental en
terreno polaco-ritos.

Como dificultades geográficas impedirán que Francia e Italia, las
des nacioness principalmentes en
terreno polaco-ritos.

Como dificultades geográficas impedirán que Francia e Italia, las
des nacioness principalmentes en
terreno polaco-ritos.

HUNTSVILLE. Tex.—Por fin se el cordienta de la Alemania meritura del compatriota Lux G. Arcos. I que había sido acusado de haber había sido acusado de haber había sido acusado de presenta dado muerte a tres hombres, la nothe de Navidad de 1928, por una distado que tuvieron por una botella de leche.

Cuando Arcos se convenció de que de acercarse a las unidades alemanes su destino era morir electrocutado que cubren el sur de Alemania, y a



**TRABAJO** a silia a los sones de la musica.

In inventores, que en su mayoría son pobres, se ncaba de formar una asociación que no va a tener o Ecnómica en los Paí inventores mexicanos de todo el dopor dos semplentes que amenazan pados parcial y totalmente.

Núm	ero de	Número de
Pais Desocu	pados	Habituntes
Austria	136.000	6.526.061
Bělgica	64.000	7,923,077
Canadá	20,000	9.896,000
Checoeslovaquis	37,000	14,523,186
Dinamarca	25,000	3,434,555
Francia	1,000	40,745,874
Gran Bretaña	2,100,000	44.173,704
Italia	400,000	40.796,000
Rusia	1,150.000	150,000,000
Estados Unidos	4.000,000	192,000.000
Alemania	3.184.000	63.696,000
Yugoeslavia	7,000	13,017.323
Palestina	5.000	852.268



### Una Misiva Para Ciertos Casados

Ecnómica en los Países es del Continente

Washington—El Departamento de Comercio acaba de publicar un resumen sobre la situación comica de los países del Continente.

Washington—El Departamento de Comercio acaba de publicar un resumen sobre la situación comica de los países del Continente.

Ser a países del Continente de esta nueva acocación se encargará, además, de terman ante las oficinar serial as oficinar serial en didividuos. Excepción hehas de derecho exclusivo; bus enviados especiales, en distintos de como a los inventos de 
esos países.

"Existen dice el resumen, probasira. C. Medina. 25c; Jacé Espinosa, 31; Lus Pulido, 50c; Guadalupe primentel, 50c F. Griffin, 25c. Total

"Illus Pulido, 50c; Guadalupe primentel, 50c F. Griffin, 25c. Total

"Illus Pulido, 50c; Guadalupe primentel, 50c F. Griffin, 25c. Total

"Illus Pulido, 50c; Guadalupe primentel; pero hay que tener en 
cuenta que, lo inestabilidad política 
"India de de que me proteger a todos los productos 
inventores mexicanos de todo el 
do por dos serpientes que amenazar a 
dad involuntaria de quinte muito 
sacciación se encargará, además, de 
terma de publica de cirra escuela aon enplea 
de trabajo se acentúa en aq

### **ESPECIALES** Ganga en ROPA DE CAMAS ROPA DE HOMBRE

Agujas y cubiertas de cartón, con cada compra que nos haga de un Disco

CARRITOS DE HIERRO Ruedas de disco CAMISAS DE TRABAJO Estilo saco, 2 bolsas

GUANTES, "OVERALL" Palma de vaqueta Gauntlet. CALCETINES DE PASEO

CALCETINES RAYON Cajas para Christmas, 3 pares CACHUCHAS PARA SR. Gangas especiales por

COBIJAS PLIZADAS Dobles para cama doble.

\$1.98 COBIJAS ROBE Parte lana, diseño indio

\$2.49 \$2.98

SABANAS "HOLLYWOOD 81x99, hilbanadas 98c FUNDAS DE ALMOHADA 19c

## JUGUETES - MUÑECOS

BICICLETAS DE HIERRO Ruedas de Disco 98c TRACTORES
De los que suben lomas 98c 98c JUEGOS Grande variedad MUNECAS VESTIDAS 25c 98c

DELANTALES DE CASA Prints color ligero 69c ROPA INTERIOR RAYON 79c ROPA INTERIOR RAYON Especial, no da de si 49c BRASSIERS
B. & G Especial
MEDIAS DE SEDA 25c 79c 'ull Fashioned
AMISONES "Outing"
lancos o rayados 98c

JUEGOS DE COCINA

39c

Evella Patterns

# Coches Usados

AQUI DAMOS ALGUNAS A CONTINUACION

CCHEVROLET COACH-1825, por solo \$150.00 ESSEX COACH-1926 por solo \$250.00 UN FORD COUPE 1926 por solo 860.00 CHEVROLET TROCA 1928 por solo \$350.00

CHEVROLET ROADSTER (Cajón atrás) 1928 por solo \$290.00 CHEVROLET ROADSTER

(cajón atrás) 1929 por solo Y OTRAS MUCHAS MAS — VENGA A VERLAS ANTES DE COMPRAR!



Oxnard, Cal.

BLANQUEE GRATIS Sensacional Invento

MORENO!... MORENA!

Fan Tan Products Co.